



SNOOPY

Date de naissance : 1996

L'histoire de Snoopy commence au printemps 2013. Nous sommes alors contactés par une dame qui nous explique que son voisin est propriétaire d'un petit poney pie qui vit tout seul depuis son plus jeune âge (il a alors 17 ans) dans un minuscule parc. S'il mange à sa faim, on ne peut pas dire qu'il reçoive beaucoup de soins ni d'amour et surtout, le fait de n'avoir aucun congénère avec lui l'a rendu aigri, limite agressif. A cela s'ajoute que le petit monstre est encore entier et évidemment, ça n'apaise pas son caractère !

Les propriétaires souhaitant vendre le terrain, le poney devenait gênant, et c'est donc cette voisine qui s'est émue de son sort, inquiète qu'il soit donné au premier venu. Nous acceptons alors de l'accueillir au refuge à la stricte condition qu'il soit castré auparavant. Ce fut chose faite et, deux mois plus tard, c'est-à-dire début août 2013, Snoopy a rejoint le refuge.

C'est alors que nous faisons connaissance de cette crapule ! Snoopy a beau être haut comme trois pommes, il a un sacré caractère !!! N'ayant pas encore pris conscience de sa castration, il est très "chaud" !, obsédé par les juments et violent avec les mâles. Nous avons fait l'essai de le présenter à Tipiak et Pirlouit, nos deux autres mini-pones, ex-entier également, mais bien plus calmes !! Snoopy s'est montré très bagarreur, d'une agressivité surprenante.



Nous avons alors préféré le garder tout seul dans un parc, tout en cotoyant des congénères de l'autre côté des clôtures, le temps qu'il se calme (à son âge, il faut près de 6 mois après la castration pour qu'un changement de comportement se remarque !).

Infatigable, Snoopy passait son temps à galoper dans tous les sens, énervé par la présence de ses congénères et des multiples juments non loin de lui ! Nous avons d'ailleurs été obligés de le rentrer en box durant la journée, sans quoi il s'épuiserait et pourrait se provoquer des "coups de chaud", durant ces mois d'été caniculaire ! En box, l'affaire n'est néanmoins pas réglée puisqu'il n'hésite pas à se jeter contre la porte, tentant par tous les moyens de pouvoir sortir ! Une terreur, ce petit poney !! Dans son intérêt comme dans le notre, nous espérons que tout cela s'apaisera au plus vite !!! Heureusement qu'il a une super bouille, on craque malgré tout !



Puis le temps a passé, les mois et les années, et heureusement Snoopy a bien changé ! Certes, il a gardé son caractère bien marqué et se montre dominant envers ses congénères mais désormais il peut vivre avec des copains poney sans le moindre souci ! Snoopy est devenu un gentil petit bonhomme, il aime les câlins, les pansages mais par dessus tout, il est d'une gourmandise sans faille et son plus grand plaisir c'est de brouter l'herbe verte du printemps ou dévorer les carottes qu'on lui offre !



A ce jour, Snoopy a 25 ans, ce qui est déjà un âge honorable mais il est en excellente forme, plein d'énergie et de fougue, et nous espérons le garder longtemps à nos côtés ! SNOOPY n'est PAS adoptable. Non seulement à cause de son âge, et avec son caractère bien trempé, nous préférons le garder en sécurité au refuge !



L'histoire de SNOOPY vous a touché ? Vous souhaitez devenir son parrain / sa marraine ? N'hésitez plus ! Pour cela, envoyez-nous un courrier en précisant votre demande, accompagné d'un chèque de 20 € à l'ordre de l'Association CHEVAL. Nous vous enverrons alors au plus vite le contrat de parrainage et quelques photos de votre filleul.

A ce jour, Snoopy n'a que 2 parrainages, il serait ravi que de nouvelles personnes s'intéressent à lui !

*Petite note à tous nos parrains (actuels ou en devenir !) : pour ceux qui ne le sont pas encore, pensez à vous inscrire afin de recevoir chaque mois des nouvelles et des photos de votre filleul ! Plus d'informations **ICI** !!*

ASSOCIATION C.H.E.V.A.L

Domaine du Valat de Ramel

Route de Servas

30340 SALINDRES